

Hämoglobinspray jetzt auch auf EWMA Kongress in Wien vorgestellt / Wundexperten berichten über einen innovativen, vielversprechenden Therapieansatz zur Heilung chronischer Wunden

Georgsmarienhütte/Wien (ots) - Nach dem erfolgreichen Debüt auf dem Deutschen Wundkongress in Bremen hat das deutsche Unternehmen SastoMed sein Hämoglobinspray Granulox nun auch auf dem europäischen Wundkongress der EWMA in Wien (23. bis 25. Mai 2012) vorgestellt.

Vor internationalem Publikum verdeutlichten die Referenten eindrucksvoll die Bedeutung der Hypoxie (Sauerstoffmangel) in der verlangsamten Heilung chronischer Wunden. Prof. Joachim Dissemont, Leiter der dermatologischen Wundambulanz im Universitätsklinikum Essen: „Hypoxie ist die gemeinsame Endstrecke chronischer Wunden, das Hämoglobinspray ist ein innovativer Ansatz, der eingebunden in ein schlüssiges Gesamtkonzept die Wundheilung beschleunigen kann“.

Prof. Knut Kröger, Chefarzt der Angiologie der Krefelder Helios Klinik ergänzte: „Die Frage der Ischämie und Hypoxie ist von zentraler Bedeutung, trotz unterschiedlicher klinischer Ätiologie der Wunden spielt die Hypoxie eine entscheidende Rolle für die Heilung der meisten Wunden“.

Wirklich neu ist der Ansatz, Wunden Sauerstoff zuzuführen, nicht. Theoretisch wurde er unter anderem bereits 1977 von George Winter, dem Vater der feuchten Wundbehandlung beschrieben. SastoMed ist es nach jahrelanger Forschung gelungen, das Konzept in ein einfach anwendbares Produkt umzusetzen.

Zeynep Babadagi-Hardt, Leiterin eines Pflegedienstes und einer Akademie für Pflegeberufe freute sich über die problemlose Anwendbarkeit des Sprays: „Für uns im ambulanten Bereich ist das Handling von hoher Bedeutung.“ In ihrem Vortrag schilderte die Pflegeexpertin erste Anwendungserfahrungen mit der neuen Therapie. „Neben einer deutlich beschleunigten Heilung beobachten wir auch ein qualitativ hochwertiges Gewebe, das unter Granulox entsteht.“ Dies bestätigt auch der Wundexperte Nesat Mustafi, der Granulox in einer Frankfurter Klinik nach erfolgreichem Test inzwischen bei den unterschiedlichsten Indikationen einsetzt.



Alle Referenten waren sich einig, dass trotz unterschiedlicher Primärerkrankung die Überwindung der Hypoxie eine fachrichtungsübergreifende Herausforderung ist, um zukünftig eine bessere Heilung chronischer Wunden zu ermöglichen. Granulox stellt dabei einen vielversprechenden Therapieansatz an.

Granulox ist ein Lizenzprodukt der Sangui Biotech.

Pressekontakt

Ellen Stephan
SastoMed GmbH
Brüsseler Str. 2
49124 Georgsmarienhütte
e.stephan@sastomed.de
www.granulox.de